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REQUERIMENTO Nº 349/2017 
  

 
 
Requer informação acerca 
Bocas de Lobo (Bueiros) no 
Jardim Santa Rosa I, Jardim 
Turmalinas e Jardim Adélia.  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por munícipes 

do Bairro São Fernando, questionaram-me sobre os riscos de alagamento no 
bairro citado em que moram e indagaram a ausência de boca de lobo (Bueiros) 
nos Bairro Santa Rosa I, Jardim Adélia e Jardim Turmalinas; 

  
Considerando-se que, esses bairros acimas supracitados ficam 

vizinhos do Bairro São Fernando e por ser um bairro mais elevado, toda a vez 
que chove, formam corredeiras de água, proveniente desses bairros, assim 
alagando casas e comércios, no bairro como um todo; 

 
Considerando que, se houvesse boca de lobos nos bairro acima 

supracitados, diminuiria o risco de alagamento no Bairro e a entrada de agua 
nas residências dos munícipes, quando em caso de chuvas mais fortes, 
concentra-se toda a agua em uma única direção, vindo torrencialmente 
passando por esses três bairros e indo diretamente para o bairro São 
Fernando, invadindo assim as residências, comércios e fabricas que ficam no 
caminho.  
 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

 
 
 
1º) Solicito ao Poder Publico e ao Setor Competente, se estão 

cientes dessa falta de boca de lobos (bueiros) nos bairros citados ? 
 
 
 
2º) Se sim, o por quê de não resolvido?  
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3º) Se não, qual medida a ser tomada para resolver o problema? 
 
 
 
4º) Porque não há nesses bairros bocas de lobos (bueiros), para 

escoamento de agua das chuvas? 
 

                      

 

                     4º). Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 

 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de Março de 2.017. 

 
 
 
 

  
Joel do Gás 

-Vereador- 

 
 


